

---

Este documento, "Agua para el Siglo XXI, de la Visión a la Acción" para América del Sur, fue elaborado para presentarlo en la Conferencia Ministerial del Segundo Foro Mundial en La Haya, Holanda, del 17 al 22 de Marzo de 2000. La Visión se preparó bajo la conducción de la Comisión Mundial del Agua sobre el Agua para el Siglo XXI a iniciativa del Consejo Mundial del Agua. El desarrollo de las acciones correspondientes fue realizado por la Global Water Partnership (GWP). Este documento es un informe preliminar ya que enumera de manera general las acciones que deben adoptarse para lograr la Visión. Durante el año próximo se continuará con el proceso de identificar soluciones que apoyen las acciones y se completará el informe. El proceso de pasar de la Visión a la Acción fue diseñado sobre las bases más amplias posibles. En consecuencia, las piezas que se usaron para el desarrollo de la Visión y la Acción se armaron a través de consultas con los principales interesados de las regiones más importantes del mundo. Este proceso de consulta, realizado por medio de reuniones y talleres regionales, reunió a muchos expertos, organismos gubernamentales, usuarios claves del agua, organismos de la ONU, donantes, el sector privado, y otros, con el fin de que todos en conjunto determinen una visión compartida de las estrategias apropiadas; de los mecanismos de implementación; y de las prioridades para acción inmediata e inversión. La naturaleza participativa de todo el proceso ofrecerá nuevas esperanzas de una gestión sustentable del agua durante el nuevo milenio.